

Nous n'avons pas besoin de rappeler que le prix des abonnements doit être payé au commencement de chaque année.

Quant à ceux qui nous doivent encore pour l'année dernière, nous espérons qu'ils s'acquitteront envers nous au plus tôt.

Nous commencerons dans notre prochain numéro la publication d'un feuilleton très intéressant.

Sixième entretien sur la famille.

L'HOMME ET LA FEMME, LEURS PRÉROGATIVES, LEURS OBLIGATIONS
COMME CHEFS DE LA FAMILLE.

Pendant le cours de la première année de notre gazette, nos entretiens sur l'homme et la famille, ont eu pour but, d'abord de donner une idée de la grandeur du premier homme, au sortir des mains de Dieu, dans l'état d'innocence ; de la profondeur de l'abîme où il est tombé, par le péché ; du travail immense qu'il a à opérer tous les jours de sa vie, s'il veut réparer, en partie, les suites funestes de la chute originelle. En second lieu, nous nous sommes efforcé de faire comprendre à l'homme que si Dieu, dans sa bonté, lui a accordé une compagne pour adoucir ses peines et ses chagrins, il ne doit s'unir à celle qui lui a été préparée de toute éternité, qu'après avoir mené une vie sage et chrétienne, ou qu'après avoir réparé les désordres de la jeunesse par une véritable pénitence et enfin qu'il ne doit contracter cette union qu'après avoir supplié le ciel de la bénir, comme il a béni celle des patriarches et des saints personnages de l'ancien et du nouveau Testament.

Enfin, nous avons fait assister nos lecteurs à un mariage chrétien, nous leur avons dit les dispositions que les jeunes époux doivent apporter à l'au-